

Gemeinde Lyss
Traktandum / Einzelgeschäft

Dauer:
Sachbearbeiter:

Grosser Gemeinderat

Sitzung vom: 27.06.2022

Orientierungen; Gemeinderat

2019-731

65 230.21 Volkswirtschaft; Standortpromotion; Promotionsprojekte

P

Verein EcoCircular Lyss Seeland; Projekt nachhaltige Entwicklung

Die Gemeinde Lyss hat zusammen mit der ARA Lyss-Limpachtal, der Centravo AG und der Berner Fachhochschule den Verein Eco Circular Lyss Seeland gegründet. Der Redner hat das Vereinspräsidium übernommen. Der Verein ist noch im Aufbau und bezweckt den Aufbau und die Entwicklung eines Kompetenzzentrums für Kreislaufwirtschaft im Raum Lyss Seeland. Weiter ist die Vernetzung von bestehenden und neuen Unternehmen zur Optimierung von stofflichen und energetischen Prozessen unter der Massgabe von ökologischer, sozialer und ökonomischer Nachhaltigkeit Aufgabe des Vereins. Im primären Fokus sind dabei natürlich die bereits vorhandenen Prozesse und Stoffe bei der Lebensmittelverwertung und der Abwasserreinigung im Industriegebiet Nord. Für die Finanzierung eines «knowlegde-hubs» mit der Berner Fachhochschule ist ein Gesuch um einen NRP-Beitrag (Neue Regionalpolitik des Bund und der Kantone) eingereicht worden.

